
令和７年３月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

１ 日 時  令和７年３月１９日（水）  

開会 午後１時３０分  

        閉会 午後２時４７分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

   こども課長     石 田  利 夫  

 

  事務局  

      教育総務課庶務係長   林 真由子  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

第１号議案 東金市社会教育委員の委嘱について  

第２号議案 東金市立幼稚園園長の任免について  

第３号議案 学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について  

第４号議案 東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の  

制定について  

第５号議案 東金市学校給食センター整備事業基本計画の策定について  



  報告事項  

 １ 専決した事項の報告について  

   行事の共催及び後援の承認  

２ 諸報告  

 

８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後１時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より大場委員を指名した。 

 

第３ 令和７年２月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和７年２月２０日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につ

いて承認を求めた。 

 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

石川教育長より、第１号議案から第３号議案については公開することにより、率

直な意見の交換及び意思決定の中立性が損なわれるおそれのある事件に該当するこ

とから東金市教育委員会会議規則第１２条ただし書の規定により非公開とする提案

があった。 

   採決の結果、全員賛成であったため、非公開とされた。  

 

第１号議案 東金市社会教育委員の委嘱について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

生涯学習課長より東金市社会教育委員の委嘱について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市社会教育委員に関する条例第３条の規定による東金市社会教育委員の

委嘱について審議をお願いするもの。  

 

全員一致で異議なし 

 



 第２号議案 東金市立幼稚園園長の任免について  

 

石川教育長より第２号議案について出席職員に説明を求めた。 

こども課長より東金市立幼稚園園長の任免について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市立幼稚園園長の任免について審議をお願いするもの。  

 

全員一致で可決 

 

 

 第３号議案 学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について  

 

石川教育長より第３号議案について出席職員に説明を求めた。 

学校教育課長より学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、現在委嘱している学校歯科医及び学校薬剤師が、令和７年３月３１日をもっ

て任期満了となるため、次期学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について審議をお願いす

るもの。  

 

全員一致で可決 

 

 

第４号議案 東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定  

について  

 

石川教育長より第４議案について出席職員に説明を求めた。  

学校教育課長より東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定について審

議をお願いするもの。  

 

 吹野委員 指導教諭については本市に居ないのか、それとも本県にいないのか。 



学校教育課長 本県に現在指導教諭という立場の者が居りません。初任者指導の教員、

会計年度で配置される講師が多く、指導教諭という立場の方が居ないと

いうことです。 

 

小髙委員 休業日に授業を行った時、先生方の負担というのは増えるのでしょうか。 

 

学校教育課長 休業日ということであれば負担は間違いないですが、こちらの臨時休業

が、どのような場合にあたるのかというところが問題なのかなと。直近

ではコロナ。そういった時に学習内容の履行がどの程度進むのかという

ところが非常に課題なのかなと思われます。あの時（コロナの時）は２

月頃で学期末にあたり、それほど履修の積み残しが無く終わったのです

が、８月とか中頃にあった場合には、どこかで（授業を）やらざるを得

ないことが生じてはくるのかなと。状況によりますが、非常変災や感染

症など、我々の力ではどうにもならない場面に直面した時、その時に応

じた対応が必要になるかなと思います。 

 

小髙委員 先生方が大変なのはわかるけれども、子どもたちにとってみれば、学びの機 

会が粗鬆されるわけですから、そこは大事ですね。 

 

全員一致で可決 

 

 

第５号議案 東金市学校給食センター整備事業基本計画の策定について 

 

石川教育長より第５号議案について出席職員に説明を求めた。  

教育総務課長より東金市学校給食センター整備事業基本計画の策定について  

説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市学校給食センター整備事業基本計画の策定について審議をお願いする

もの。  

 

全員一致で可決 

 

 

 



第５ 報 告  

 

１ 専決した事項の報告について  

  行事の共催及び後援の承認  

 

教育総務課長   専決した行事の共催及び後援の承認について資料に沿って報告

した。  

  

２ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（３月・４月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和７年第１回２月開催東金市議会定例会等について報告した。  

     市議会議員の改選に伴い４月１１日臨時議会が開催される報告。  

 

⑶ 教育総務課長  

     特段の報告なし。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（３月・４月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。  

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（３月・４月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（３月・４月）について、資料に沿って報告した。  

   

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（３月・４月）について、資料に沿って報告した。  

 

    ・災害時に普通教室や特別教室を避難場所にという話があったようだが、普通教

室は積極的には避難場所にはせず、子どもの学びの場の確保をお願いしたい。  

    ・波乗りハーフマラソンお疲れ様でした。ゴールで出迎えたが、皆さん、いい顏

でゴールされていた。SNS も拝見したが景色や風景も良く、誇れる大会になっ



ていくと思う。  

    ・子ども会の運営について育成協議会では、どういった内容の活動が行われてい

るのか。補助金で使える策があれば検討をお願いしたい。  

 

 

第６ その他  

   事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時について連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後２時４７分、石川教育長より閉会が宣告された。  

 


